

Le musicien cubain César Pupy Pedroso est mort à La Havane



La Havane, 17 juillet (RHC) Le musicien cubain César Pupy Pedroso directeur de l'orchestre « Los que Son Son » est décédé ce dimanche à La Havane à l'âge de 75 ans, selon des institutions et des sources proches de l'artiste.

“De l'UNEAC, nous rejoignons la douleur causée par la mort de César Pedroso, Pupy. Pianiste, arrangeur et compositeur. Membre de notre organisation, fondateur du groupe Los Van Van, avec Juan Formell, auteur de nombreux hits dance tels que : C'est bon, Disque de sucre, Le fruit, Temba, tombeau, timba Oui le noir cuisine. À la famille et aux amis, nos condoléances », a rapporté l'Union des écrivains et artistes de Cuba sur Facebook.

La société d'enregistrement et d'éditions musicales, EGREM, a également annoncé la triste nouvelle via les réseaux sociaux.

« Aujourd'hui, la musique cubaine est en deuil. L'un des plus grands de Cuba, Cesar Pupy Pedroso, dit au revoir. Fort d'une longue carrière de pianiste, d'arrangeur et de compositeur, d'abord avec les Van Van puis avec son célèbre orchestre, Pupy et (Los que Son Son ».

L'EGREM dit au revoir à un ami, un homme qui n'a jamais oublié d'être fidèle à son engagement d'artiste. Nous regrettons profondément son départ et nous embrassons sa famille et ses admirateurs », a déclaré dimanche la maison de disques cubaine.

Les causes de sa mort ne sont pas précisées, mais en mai, il a été gravement admis à l'hôpital cardiovasculaire de La Havane.

Aussi sur le portail officiel Cubadebate la mort de l'artiste cubain, directeur de l'orchestre Pupy et Los que Son Son » après confirmation avec l'Institut cubain de musique.

Pupy Pedroso est issu d'une célèbre famille de musiciens cubains. Son père, César "Nene" Pedroso, était également pianiste et jouait dans l'ensemble de Chapotín. Le grand-père Julio était directeur de l'orchestre de Cuba, son oncle, connu sous le nom de Pío Escaparate, était le güirero d'Arcaño y sus Maravillas, Víctor Herrera, frère, est directeur de Sensación et Julio Saldívar, son autre frère, joue avec l'orchestre d'Osmund Footwear .

Dans sa carrière musicale, il a fait partie des groupes Fascinación, Sensación, Revé et l'Ensemble Bolero.

En 1969, il fonde, avec Juan Formell, Los Van Van, groupe avec lequel il restera jusqu'en 2001, l'année où il est sorti pour diriger son orchestre Pupy y Los que Son, Son, avec lequel il a entrepris d'établir ses propres schémas de timbre et de rupture, avec des paroles fraîches et sans ignorer les rythmes traditionnels du son et de la salsa.

Il est considéré comme un créateur d'un son unique et vigoureux au sein de notre musique actuelle, avec un traitement personnel des tumbaos et des orchestrations très modernes qui ont ouvert la voie vers le nouveau style de Timba. (Source news.dayfr)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/293755-le-musicien-cubain-cesar-pupy-pedroso-est-mort-a-la-havane>



Radio Habana Cuba